

Los alumnos exigen cobrar y tener opciones para elegir su "prácticum" - Mediterráneo - 09/01/2019



LAS REACIONES EN RIU SEC

Los alumnos exigen cobrar y tener opciones para elegir su 'prácticum'

◉ Dan el 'OK' a «dejar de ser mano de obra barata», pero sin que reste oferta de plazas

CRISTINA GARCIA
cgarcia@mediterraneo.com
CASTELLÓN

Donde hacer su estancia formativa, obligatoria en forma de créditos para titularse. Y, teniendo en cuenta que, en algunas titulaciones, como la Ingeniería Química, el 50% de los estudiantes se queda en la empresa de sus prácticas -el 40% en Finanzas y Contabilidad o el 25% en Informática y Mecánica, según el último Informe sobre inserción laboral de la UJI, del 2016-, preocupa y mucho «poder decidir entre un catálogo am-

plio como el actual, algo que puede mermar si se cumplen las previsiones del cambio normativo». Laura Alcaide, presidenta del Consell de l'Estudiantat de Riu Sec, explica que «ya hay titulaciones con problemas a la hora de encontrar socios para las becas» y esto puede ir a más con el nuevo decreto del Gobierno en materia laboral. «Hay que buscar la fórmula para que sea viable para todos», señala, y alza la voz al pedir que «la remuneración sí o sí de todas las prácticas», subraya.

Opina, como Diana Stroe, alumna de Medicina, que «hay que de-

jar de ser mano de obra barata», apuntando, no obstante, que «el cambio legislativo no se podrá aplicar a todas las carreras, ya que, por ejemplo, en el caso de Medicina, Enfermería o Magisterio, el destino es la propia Administración Pública».

Entre la comunidad estudiantil existen también muchas dudas: ¿Se pagarán todas las prácticas? ¿Lo hará la empresa, la universidad o quién? Y algunos apuestan por «la bonificación» para «fomentar la contratación en condiciones» y que «las firmas se comprometan». ■



JAVIER GOMIS
PSICOLOGÍA
«Ya era hora que se cotizarán las becas y que se paguen, aunque sea poco»



DIANA STROE
MEDICINA
«El cambio no valdrá para todos, pero así se deja de ser mano de obra gratuita»



MARIUS MLADINOVIC
INFORMÁTICA
«La cotización y, si te pagan, más, motivan las prácticas más allá de la experiencia»



MARTA CARRASCO
PSICOLOGÍA
«En la empresa, los becados trabajamos como los demás, es una buena noticia»



ALBA SIVERA
MAGISTERIO
«Es un doble rasero: cotizar es bueno, pero puede restar la posibilidad de elegir»



MANUEL GARCÍA
CIENCIAS POLÍTICAS (UV)
«Cotizar es bueno, aunque sea poco, pero las prácticas deben pagarse»



AMANDA PONS
PSICOLOGÍA
«Debería haber más ayuda del Gobierno para que hayan más plazas, no menos»



PABLO GINER
DISEÑO DE VIDEOJUEGOS
«Al principio puede haber menos firmas, pero atraer joven talento les interesa»



JUAN MUÑOZ
ING. DISEÑO INDUSTRIAL
«El decreto beneficia a todos: el alumno cotiza y la empresa tiene más alicientes»



ADRIÁN MUÑOZ
ARQUITECTURA TÉCNICA
«Me gustaría poder elegir dónde hago las prácticas, y las firmas saben que es bueno»



LLEDÓ MORENO
INGENIERÍA QUÍMICA
«En las becas se trabaja como uno más y está bien que se cotice y pague»



CRISTIAN VALEANU
INFORMÁTICO
«La medida favorece a los estudiantes, pero las empresas se echarán atrás seguro»



ANDREA ZARAGOZA
INGENIERÍA QUÍMICA
«Los becarios somos mano de obra como otros que sí cobran, y sí, queremos elegir»



JUDIT SÍSCAR
PSICOLOGÍA
«Habrà menos opciones, seguro, pero la cotización es positiva si es real»



ARNAU ALCÁCER
INGENIERÍA QUÍMICA
«Sin duda, es positivo cotizar, pero acabará siendo negativo para escoger opciones»